



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 002-2013-GR.CAJ/GSRCH/CC.RR.PP.

Chota: Aseguran afirmado de carretera Los Arenales – Choropampa

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) admitió el registro del proyecto “Mejoramiento de la trocha carrozable Los Arenales- distrito de Choropampa”, ubicada en la provincia de Chota, con lo cual queda expedito el camino para lanzar a licitación pública la ejecución de esta importante obra.

Así lo dio a conocer el gerente sub-regional de Chota: Sociólogo Carlos Roncal Noriega, quien anunció que en estos días hará los trámites correspondientes para convocar a licitación pública el afirmado de dicha vía que comprende una extensión de 40 kilómetros.

El presupuesto referencial para el afirmado de la trocha carrozable Los Arenales-Choropampa es de 900 mil soles, aporte que permitirá hacer realidad un sueño esperado por muchos pueblos de los distritos alejados de esta provincia, dijo.

Una vez licitada la obra, la Gerencia Sub-regional de Chota, asegura la ejecución del programa de inversiones del año 2013, dijo el titular de la referida institución.

El funcionario manifestó además, que su representada está haciendo el seguimiento a las obras que se ejecutan en el ámbito de su competencia, resaltando el avance del centro de salud Cabracancha, en el distrito de Chota, y la Institución Educativa de Chabarbamba, perteneciente al distrito de Huambos.

Se agradece su difusión
Chota, 05 de marzo de 2013

GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!